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子どもたちの世代へ希望を引きつぐために。
[image: 一番街前]
誰もが無邪気に笑い合える　あたたかくて公正な社会をめざして活動してきました。誰もがいきいきと働き、いたわり合い、信頼し合うことのできる地域社会の再生をめざしてがんばってきました。

県政をもっと身近なものとするため、わかりやすい言葉で読みたくなる県政報告づくりにもこだわってきました。政治が生活に直結していることを街頭や集会で訴えてきました。県議会の中で少数派であっても、おかしいことはおかしいと声をあげてきました。あらゆる差別や偏見のない社会の実現をめざして質問を続けてきました。さらに、女性議員という“少数派”の立場にも悩みながら、毎日毎日、手探りで進んできました。

それでも、それでも、それでもま、まだまだ課題は山積。コロナ後の地域社会や経済の回復と山口県の「ありたい姿」について議論も必要です。これからも、まだまだ走り続けます！

とくらたかこの政策・取組み

子どもたちからお年寄りまで、笑顔あふれる山口県を目指し、
これからも走り続けます！



[image: 駅前歩行]私たちは、民主党・民進党時代から『チルドレンファースト（子ども第一）』を訴え、子ども手当てや高校の無償化などを実現し、社会全体で子育てをする考え方と環境をつくってきました。
子どもたちが希望を持ち、誰もが同じスタートラインに立てる、もっとあたたかい公正な社会を目指して、これからも走り続けます。



	政策・取組についてはこちら
過去のWEBサイトもご覧いただけます













活動報告
[image: 駅前歩行]県議会報告や普段の取り組み、活動報告です。とくらたかこが行なっている活動をお確かめください。

詳細はこちら







プロフィール
[image: 駅前歩行]とくらたかこのプロフィール紹介です。

詳細はこちら
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新着記事

		[image: ]	 総務企画委員会　委員会報告


		[image: ]	 脱炭素社会における産業発展方策調査特別委員会委員会報告


		[image: ]	 令和4年2月定例会 3月7日一般質問（新型コロナウイルス感染症対策に係る補正予算案について）


		[image: ]	 令和4年2月定例会 3月7日一般質問（長期化するコロナ禍の影響を踏まえた経済対策について）


		[image: ]	 令和4年2月定例会 3月7日一般質問（知事の県政運営について）
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